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Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e treze, o Conselho Estadual de Direitos da Criança e 1 
do Adolescente de Santa Catarina – CEDCA/SC reuniu-se em Assembléia Ordinária, em 2 
primeira chamada às 13h e 30min e segunda às 13h e 45min, na sala de reuniões Darcy Ribeiro 3 
da SST/SC, com a presença dos (das) seguintes conselheiros (as): Representantes 4 
Governamentais: Edson Carlos de Quadra da SAR, Padre Luís Antônio Caon e Ana Lucia P. S 5 
Michels da SST, Rita de Cássia Dias da SEC, Iza Maria do Rozário de Andrade e Cristiane Éller 6 
da SJC, Cecília Izé May da SES, Maira Marchi Gomes da SSP/PC/SC e Tatiana Belli Silva da 7 
SOL. Representantes Não Governamentais: Wilson Warmling da APAE de São Ludgero, 8 
Jaime Rodolfo Navarro Soto da Associação Sul Catarinense de Karatê (ASCK), Deyse Françoise 9 
Fagah do Centro Cultural Escrava Anastácia (CCEA), Camila Bardini Alves e Janine Cristine 10 
Koenig de Limada Combemtu; Erli Aparecida Camargo e Rosely Steil do Forum Catarinense 11 
PFVESIJ, Mario Eduardo Freitas Silva da IAMB e Ana Maria Blanco da OAB/SC. Demais 12 
presentes: Liana Cordeiro da FETISC/SDR/, Jussara Leal, Sonia Souza e Suéllen Gonçalves 13 
acadêmicas da UFSC. A coordenadora Iza agradeceu a presença de todos os presentes, declarou 14 
aberta a plenária e solicitou agilidade nos momentos de discussão, para melhor organização e 15 
produtividade dos trabalhos. Iniciando a plenária, apresentou a ata da plenária de maio, como não 16 
houve manifestação para alterações, a mesma foi aprovada por unanimidade. Também foi 17 
aprovado, após discussões que, a partir desta plenária as atas deverão ser mais sucintas, sem a 18 
redação de falas individuais, a não ser quando solicitado que conste em ata. Apresentada a pauta, 19 
houve alteração da ordem dos assuntos mais urgentes, sendo aprovada. Iniciando a plenária, a 20 
Comissão de Políticas Públicas, Capacitação e Formação, através da Conselheira Erli, apresenta o 21 
relatório da reunião cujo tema principal é o II Encontro Mesorregional que acontecerá em Lages 22 
no dia 27 de junho. Apresentou sugestão de convidar representantes do PROERD de cada 23 
mesorregião para os eventos locais, pois atuam na promoção e na garantia dos direitos das 24 
crianças e dos adolescentes. Confirmação de quem participará do evento em Lages: Erli, Ladi, 25 
Rose, Rita, Iza, Cristiane, de Quadra, Padre Caon, Lidia. Com relação ao relatório das propostas, 26 
filmagem e fotos, credenciamento e demais atividades operacionais, Erli afirmou que conseguiu 27 
um grupo de dez pessoas em Lages, que se disponibilizaram para contribuir. Erli registra, 28 
indignada, que haveria espaço gratuito para realização do evento em Lages, no entanto, Padre 29 
Caon informa que não foi informado na ocasião da organização do edital de licitação (setor 30 
solicitante da SST). Acrescentar nas pastinhas: o formulário de avaliação (que deverá ser 31 
entregue ao final do evento, no momento do recebimento do certificado) e também o questionário 32 
para os CMDCAs devolverem via e-mail, que servirá para o diagnóstico dos encontros. Aprovada 33 
a sugestão de que os questionamentos dos atores presentes no encontro deverão ser feitos por 34 
escrito, para agilizar as discussões e os retornos dos debatedores. Os monitores das mesas serão 35 
os Conselheiros Erli (1ª mesa - matutino) e Padre Caon (2ª mesa - vespertino). As presenças dos 36 
palestrantes já estão todas confirmadas. O Conselheiro Edson Carlos fala de um Projeto de sua 37 
secretaria, direcionado para a juventude rural. Diante dessa informação, o conselheiro Padre Caon 38 
sugere que ele (de Quadra) apresente esta experiência exitosa no evento de Lages, ressaltando 39 
ainda, que o CEDCA deve aproveitar os trabalhos locais desenvolvidos nas mesorregiões, 40 
valorizando-os. Foram aprovadas as duas sugestões, bem como a idéia de abrir espaços nos 41 
encontros, para uma provocação aos presentes na divulgação de projetos municipais que estão 42 
sendo aplicados e/ou a serem aplicados. Quanto ao banner do conselho, este deverá ser 43 
organizado e aprovado pela comissão de comunicação. Quebrando o protocolo da pauta, discutiu-44 
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se sobre a presença da Presidenta do CONANDA em Santa Catarina. Hoje pela manhã se reuniu 45 
com os conselheiros estaduais com o objetivo de provocar uma parceria com este Conselho para 46 
(re) organizar o atendimento no sistema socioeducativo catarinense, que foi nivelado de forma 47 
negativa pelo Conselho Nacional, conforme a visão de alguns conselheiros que ficaram surpresos 48 
com o assunto que foi tratado, uma vez que não tiveram conhecimento sobre as denúncias de 49 
maus tratos em dois estabelecimentos, bem como não era de conhecimento do CMDCA, do 50 
CEDCA e nem do DEASE (Departamento Especializado de Atendimento Socioeducativo da 51 
SJC). Algumas discussões aconteceram saindo como encaminhamento, o envio pela mesa 52 
diretora do CEDCA de um ofício para SDH/CONANDA, solicitando que seja incluído o 53 
Conselho Estadual e os Municipais locais para receber o retorno das denúncias do Disque 100, 54 
para que sejam tomadas as devidas providências. Esta sugestão não foi bem vista por alguns 55 
conselheiros, pois “quem receberá” estas denúncias que são sigilosas? De comum acordo, este 56 
assunto e os encaminhamentos serão discutidos na próxima plenária. Prosseguindo aos assuntos 57 
da pauta, a Comissão de Orçamento e Finanças, representada pela Conselheira Ana Maria, 58 
apresentou o Edital de Projetos com as adequações feitas através do parecer do Tribunal de 59 
Contas do Estado e COJUR/SST, sendo aprovado por todos após leitura e discussão. Também foi 60 
aprovada a impressão de mais três mil exemplares das Deliberações da Nona Conferência 61 
Estadual DCA, pois estas estão sendo distribuídas nos encontros mesorregionais. Outro assunto 62 
abordado foi a realização das capacitações dos operadores do SINASE, sendo aprovado que 63 
aconteça ainda este ano, no segundo semestre. A Comissão de Comunicação através da 64 
Conselheira Tatiana apresentou o relatório da reunião, dizendo que a meta principal é a criação 65 
do site do Conselho e, para tanto, já investigaram sobre os valores, o projeto completo, para 66 
darem continuidade a esta idéia. Informando que já existe o facebook do CEDCA criado e 67 
alimentado pela conselheira Rita, sendo este uma forma mais rápida e acessível das informações. 68 
Quanto ao banner, a comissão criará a arte que será apresentada na próxima plenária para 69 
aprovação. Outro tema discutido foi sobre o abaixo assinado “contra a redução da maioridade 70 
penal”, que deverá ser (re) enviado aos conselheiros e aos CMDCAs para divulgação (pela 71 
secretária executiva), bem como, também será apresentado no evento de Lages para coleta de 72 
assinaturas. Representando o Grupo Gestor da Escola de Conselhos, os conselheiros Ana Lúcia e 73 
Padre Caon apresentaram a Resolução CEDCA 004/2013 que trata de Remanejamento de 74 
Recursos deste projeto. Após leitura foi aprovada pela plenária. No dia 03 de julho durante 75 
reunião deste Grupo Gestor será aprovada a indicação de um técnico da SST para compor a 76 
equipe que está organizando a Escola de Conselhos que, por hora, está sendo feito pela técnica 77 
Lucia Grisel, voluntariamente. Sobre a presença da advogada que está cuidando do caso 78 
relacionado ao “tio Duduco”, consensuaram que esta não será mais ouvida, pois não é papel do 79 
Conselho avaliar o caso, principalmente ouvindo uma parte e outra não, tendo como 80 
encaminhamento o envio de um ofício á advogada Jackie informando que a plenária repensou o 81 
assunto concluindo que a questão já está sendo judicializada e agradecendo a sua disponibilidade. 82 
A Conselheira Erli propõe organizar um canal de denúncias contra crianças e adolescentes que, 83 
através de um grupo de trabalho, estabelecerá um protocolo de atendimento a partir do 84 
recebimento destas e transformá-las em Políticas Públicas, comprometendo-se (o CEDCA) no 85 
atendimento às vítimas. A Conselheira Iza lembra que outros grupos de trabalho deverão ser 86 
formados, pois existem muitas deliberações que precisam ser aplicadas por serem temas urgentes 87 
e emergentes, como a construção dos planos estaduais dos direitos humanos das crianças e dos 88 
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adolescentes, de convivência familiar e comunitária, entre outras deliberações importantes. Estes 89 
temas (criação destes grupos de trabalho) deverão ser discutidos na próxima plenária. Nada mais 90 
havendo a tratar, a plenária foi encerrada pela coordenadora Iza e eu secretária executiva Lidia 91 
Vargas Peixer, lavrei esta ata que, depois de aprovada, será publicada no site da SST, no link do 92 
Conselho. 93 


